

# 学校だより

6月号



地域の宝を子どもたちに伝える

校長 岡島 眞寿美

新緑の五月が過ぎ、初夏とも思える日差しの中、六月になりました。早いもので、新年度がスタートして二ヶ月が過ぎようとしています。子どもたちは、落ち着いて順調な学校生活を送ってくれています。また、子どもたちが、毎日の学校生活を通してさまざまなことを体験し、心身ともに成長の日々を過ごしていることを大変うれしく思います。

さて、當麻小学校の子どもたちにとって、とても大切な行事の一つである二上山学習を五月十四日に実施しました。四月の岳登りの日は、天候不良のため実施できませんでした。この日は、快晴でした。一年と六年、三年と四年、二年と五年の子どもたちが、ペアになって一緒に登りました。互いに助け合い協力して登ることで、絆を深め共に成長することができました。また、PTA役員の皆様三名、ボランティアの皆様七名の合計十名の方も一緒に登っていただきました。まさしく、「いざ、たいま」の合い言葉で集まっていたいただき、子どもたちの良い思い出となりました。感謝申し上げます。

また、五月の全校朝会では、當麻寺の仁王像のお話を子どもたちにもしました。修理された阿形像の様子や五月二十二日に當麻寺に戻られる話をする、子どもたちは、「ぜひ、見に行きます。」とうれしそうに話していました。実際に、二年の子どもたちは、仁王像の絵を描くので、ボランティアの皆様と一緒に六月に見学に行きます。三年の子どもたちも、當麻図書館と當麻文化会館の見学の後に、仁王像を見るために、當麻寺の中を歩かせていただきました。阿形像が戻られた様子は、校長室の掲示板にも写真を掲示しています。

このように、私たちの住んでいるまちには、古(いにしえ)から伝えられ守られてきた、たくさん地域の宝があります。子どもたちが、実際に見学に行き、体験することで、地域の宝をまちの誇りと感じ、郷土を愛する心が育まれるのではないのでしょうか。

これからも、保護者の皆様や地域の皆様と共に、子どもたちの成長を願い、大切な地域の宝を、子どもたちに伝えていきたいと思えます。

## 1年生を迎える会(5月16日)

体育館で、1年生を迎える会を行いました。計画委員が、企画・準備、司会をして進めていました。たいへんスムーズに進めてくれました。

各学年の紹介の後に、1年生と他の学年が、くぐりっこ競争、赤白運命ボール、ボール運び、大玉ころがし、玉入れを行いました。楽しい時間を過ごすことができました。



## 避難訓練(5月9日)

今年度初めての避難訓練を行いました。今回は、理科室から火災が起こった想定で訓練をしました。自分の命と周りの人の命を守るために、子どもたちは真剣に訓練に取り組んでいました。



## 二上山学習(5月14日)

4月に天候不良のため実施できなかった二上山学習を、5月14日に行いました。みんなが大好きな二上山。みんなで声をかけあい、励まし合いながら頂上を目指して登る姿が印象的でした。



## 生活安全教室(5月21日)

高田警察の方が来てくださり、体育館で生活安全教室を行いました。低学年は、自分の命を守るために、『いかのおすし一人前』を守ることを、高学年は、SNSのトラブルを中心に学習しました。

みんなで、安心安全な當麻小学校にしていけることを確認しました。



## (お知らせ)

吉野川分水の本通水が六月一日から九月二十日まで行われます。河川や用水路の水量が増え、近寄ると大変危険です。近寄ったりいたすりをしたりすることのないように各ご家庭でもご指導ください。

〒六三九-0273 奈良県葛城市染野三二番地  
発行所 當麻小学校 校長 岡島 眞寿美  
電話 〇七四-四八二-〇五九  
FAX 〇七四-四八七-二二四  
発行日 令和六年六月五日(水)

第382号